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Фактически дома стали первым опытом малоэтажного быстровозводимого
строительства на территории не только Белогорска, но и Амурской области. Спустя пять
лет, по признанию самих жильцов, в квартирах комфортно.

  

- Очень хорошее жилье, зимой так вообще жарко. У мамы третий этаж, - рассказала
дочь вдовы участника Великой Отечественной войны  Людмила. – Как вселили маму,
Анну Григорьевну, из барака без удобств, в новую благоустроенную квартиру, так и
живет. Ничего не меняли, ни обои, ни сантехнику, ни окна. Все сразу было очень
достойно и хорошо. Правда, на месяц в августе воду горячую отключают, но мы же
понимаем, что это для ремонтных работ к зиме. А так жалоб от ветеранов вообще не
слышала. Пугали нас некоторые, что завалится что-то. Вранье! Еще десятки лет стоять
будет. Хорошие дома.
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